
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre as políticas públicas voltadas aos 
egressos do sistema prisional e seus familiares.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe sobre a existência de algum programa no município de 
Caçapava pró-egressos do sistema prisional. Quais as políticas públicas 
existentes  para  egressos?  Esses  programas  e/ou  políticas  atendem 
também aos seus familiares? Em caso de existência, quantas pessoas 
nesse momento estão sendo atendidas e quais os serviços ofertados? 
Existe no município algum programa de empregabilidade voltado à esse 
público? Existe algum tipo de convênio e/ou parceria  com empresas 
estabelecidas no município para absorver essa mão de obra? Em caso 
de não existência de programas, há algum projeto futuro nesse sentido?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 27 de maio de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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